

La UA ve fraude en las empresas que prometen acabar un trabajo de fin de máster en 7 días - Información - 22/10/2018

La UA ve fraude en las empresas que prometen acabar un trabajo de fin de máster en 7 días

►Estudiantes consideran «imposible» realizar este tipo de proyectos en una semana ►La Universidad retirará los anuncios que encuentre en el campus

PABLO GONZÁLEZ

■ «Cualquiera que se crea que se puede hacer un trabajo de fin de grado o un trabajo de fin de máster en siete días, o está engañando o le están engañando». Así de contundente se muestra Enrique Herrero, vicerrector de Estudios de la Universidad de Alicante, sobre la publicidad que algunas empresas hacen a través de medios de comunicación y tabloneros de anuncios. Los estudiantes ofrecen una opinión unánime: «Este tipo de proyectos no se pueden terminar en una semana».

Un estudiante recibe un mensaje de una de las trabajadoras de una marca que se anuncia bajo el nombre de Magister Aurea, quien le pasa un cartel y le pide que lo comparta entre sus contactos de Whatsapp. «Termina tu TFG (trabajo de fin de grado) o tu TFM (trabajo de fin de máster) en 7 días», anuncia éste a tamaño considerable.

En el margen derecho aparece como entidad colaboradora Fundcrea, una fundación privada enfocada en la creación de empleo que trabajó hace un tiempo de la mano del Servef. Esta fundación, tras ser contactada por este diario, explica que no conoce la marca Magister Aurea ni la existencia de esta publicidad. Incluso su presidente, Ramón Morcillo, solicita que se le haga llegar la imagen del cartel para poder saber de qué se trata.

Sin embargo, Fundcrea sí que menciona la petición de aulas que le ha hecho una empresa que recibe el nombre de Setproyet. Esta empresa pertenece a la misma persona que dirige Magister Aurea, y, según informa una profesora de la entidad, se encarga «de la elaboración de borradores de trabajos de fin de grado y fin de máster para estudiantes». «Lo que aparece en el cartel es formación para que hagan el trabajo los estudiantes, pero hacerlo nosotros también», apunta la docente. Según esta fuente, los trabajos los elaboran entre ocho y diez profesores.

En la web de esta segunda empresa, Setproyet, se puede solicitar un presupuesto para que «profesores especializados en tu materia» preparen «un proyecto a medida». Los servicios de la web, entre otros, abarcan la realización de TFG, TFM y tesis doctorales.

La trabajadora habla, por otra parte, de que «la intención» de Magister Aurea «es desligarse» de las labores de Setproyet. «El curso de Magister Aurea es presencial y está pensado para dar formación en la universidad», añade.

«Soy partícipe de Fundcrea y dentro de poco va a ser absorbida por mi empresa. Con que lo sepa yo, básicamente ya es suficiente», explica Alejandro García, director de ambas empresas mencionadas, sobre el desconocimiento del presidente de Fundcrea. «Tener un experto en la materia que te va



Una zona del campus de la Universidad de Alicante. HÉCTOR FUENTES



Imagen de una publicidad.

guiando, hace que puedas hacer el trabajo en siete días o en cinco, en función de la extensión y la complejidad», añade García.

Pero la UA se muestra totalmente contraria a esta práctica. «Tal y como lo plantea la universidad, es imposible hacer un trabajo de fin de grado en siete días», reitera Enrique Herrero. «Seguridad de la Universidad de Alicante tiene orden de quitar este tipo de carteles. Intentamos eliminar la información que incita al fraude», asegura el vicerrector de Estudios.

De la misma opinión son los estudiantes que se encuentran desarrollando este tipo de trabajos y otros que ya los han terminado, que tachan de «imposible» hacerlos en siete días.



«Elegir tema, hablar con el profesor... Todas estas pautas no se pueden seguir en tan poco tiempo»

PAULA NAVARRO
ESTUDIANTE DE DERECHO



«Es imposible. Algo a lo que la Universidad le da tanta importancia no se termina en una semana»

MIGUEL ÁNGEL SANTANA
ESTUDIANTE DE DERECHO



«He hecho dos TFG, un TFM y ahora un doctorado. En 7 días un estudiante no puede hacer estos trabajos»

JUAN GABRIEL MARTÍNEZ
GRADUADO Y CON UN MÁSTER



«Entre otros, tienes que consultar distintas webs, estudios y libros. En una semana no se puede hacer»

IRENE ZAPATER
ESTUDIANTE DE DERECHO